

TRIBUNA® NOTICIAS



Gerardo Sánchez
07/11/2019, 3:00 pm

Se presentó la 15a edición del Torneo de Fútbol Provident

Se presentó la 15ª Edición del Torneo de Fútbol Provident Pro Asociaciones Civiles en el centro de convenciones de Puebla.

Con la presencia de Alejandro Cañedo, secretario de cultura y turismo del estado de Puebla, Alejandro Martí Bolaños, director de asuntos corporativos de Provident, se dieron a conocer todos los detalles del evento.

Los encuentros del torneo se harán en los próximos fines de semana hasta los primeros días del mes de agosto, en el que todo lo recaudado es donado en pro de las asociaciones civiles.

El año pasado el torneo logró beneficiar a más de 47 mil personas y a lo largo de los años han sido casi 200 mil personas las que han sido apoyadas mediante las asociaciones civiles.

A su vez, el secretario de cultura y turismo del estado de Puebla, Alejandro Cañedo afirmó que este torneo es un plus a toda la ayuda que hace Provident y que la derrama económica que genera ayuda a todos los poblanos.

Esta edición, alrededor de mil colaboradores de Provident participarán a través de 52 equipos varoniles y 10 femeniles, también este año se añadió el voleibol en este torneo.

<https://tribunanoticias.mx/2019/07/11/se-presento-la-15a-edicion-del-torneo-de-futbol-provident/>